

Editorial n°9

Vous avez sous les yeux le numéro 9 de la Revue électronique suisse de science de l'information.

Dans ce numéro, vous pouvez lire un article proposé par Luc Jolidon, responsable de la Bibliothèque municipale de Morges : PMB à la Bibliothèque municipale de Morges. L'auteur nous fait part de son expérience d'implantation d'un nouveau logiciel Open source pour la gestion d'une bibliothèque comprenant 30'000 documents environ et 100'000 documents prêtés chaque année. Dans un article très complet, l'auteur nous relate les différentes phases qui ont présidé au choix du logiciel, les problèmes rencontrés et comment ils ont été surmontés. Séverine Dick nous propose ensuite un article sur Les seniors et la lecture. Il s'agit d'une réflexion menée à la Bibliothèque de la Ville de Delémont dans le cadre d'un travail de Bachelor pour la Haute école de gestion de Genève. Dans son article, l'auteur s'est attachée à définir son public cible, a connuître ses attentes et ses besoins mais a également cherché des informations sur des services existant en Europe et dans les pays anglo-saxons. L'article se termine par un catalogue de réalisations possibles. Aymon Othenin-Girard et Karine Pasquier, respectivement étudiant et assistante d'enseignement à la Haute école de gestion de Genève relataient un Voyage d'études à Londres des étudiants de deuxième année. Les étudiants ont pu visiter la British Library et l'Idea Store de Whitechapel avant de suivre les travaux du Congrès Online Information 2008. Les commentaires de ces jeunes gens, bientôt professionnels, nous montrent leur enthousiasme et leur intérêt à la fois pour des institutions prestigieuses et parfois centenaires et pour les nouvelles technologies et les dernières tendances en la matière. Les photos d'Estelle Beck apportent à cet article un intérêt supplémentaire.

En ces temps de transformations technologiques, sociales et culturelles, il est plus que jamais important que les chercheurs en science de l'information, ceux qui sont engagés dans l'éducation des futurs professionnels, mais aussi les professionnels actifs dans les services d'information documentaires, fassent part de leurs réflexions et montrent le dynamisme des institutions. La revue suisse de science de l'information s'efforce de promouvoir les travaux de recherche menés en Suisse tout en restant toujours ouverte aux travaux de collègues étrangers.

Nous remercions les auteurs qui ont contribué à ce numéro et nous comptons sur vous, lecteurs et auteurs, pour continuer à assurer la publication de RESSI.

Le Comité de rédaction